

Genève, le 12 juin 2023

LETTRE DE LA PRESIDENTE
2022 - 2023

La Fondation Eric Horovitz est le reflet de nos engagements pour soutenir une nouvelle génération de talents dans le monde de la bijouterie joaillerie. Heureux est celle ou celui qui apprécie les défis, qui accepte les changements pour avancer dans sa carrière professionnelle.

Il est important de se faire confiance, de travailler en équipe car seul nous ne pouvons pas avancer. Le comité est très engagé et souhaite remercier tout particulièrement Mathieu Dekeukelaire qui nous a accompagné tout au long des projets de la Fondation cette année. La Fondation remercie également Ronny Totah pour sa générosité, son écoute et la mise à disposition des locaux chez Horovitz & Totah SA, place de la Fusterie à Genève. Merci aux membres du Jury du concours à l'occasion de GemGenève : Catherine de Vincenti, Marie Chabrol, Ida Faerber et Jean-Louis Armelino.

Notre Fondation peut également se réjouir du soutien de ses pairs. En effet, Hugo Massy, gagnant du prix de la Fondation Eric Horovitz en 2021, travaille aujourd'hui en tant que lapidaire dans la prestigieuse maison Piat à Paris. Clarisse Vittoz, lauréate du concours de 2022 terminera sa formation cette année et entreprendra des stages de perfectionnement professionnel aux seins de divers d'ateliers.

En novembre 2024 Clarisse partira 6 mois à Jaipur dans l'entreprise de Monsieur Tank pour un stage. La Fondation soutiendra cette dernière par une contribution financière, pédagogique et logistique. Notons également que le prix « coup de cœur » de la Fondation a été attribué à Eloise Marclay lors de la 6^{ème} édition de GemGenève (11-14 Mai 2023) pour sa réalisation d'un gouaché sur le thème *Rien ne se perd (...) Tout se transforme (...)*.

Tant de projets peuvent encore être rajoutés, tant de jeunes talents peuvent encore être soutenus. Nous ne savons pas ce qui nous attend. Nous allons avancer dans nos projets parce que nous aimons notre métier et parce que nous investissons dans le futur : la nouvelle génération.

Merci à vous toutes et tous

Christine Horovitz
Présidente de la Fondation Eric Horovitz